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MINISTÉRIO DA EDUCAÇÃO 
UNIVERSIDADE FEDERAL DE SÃO JOÃO DEL-REI 

ATA DE REUNIÃO DE COLEGIADO DE CURSO Nº 17 / 2020 - COENF (12.46) 

Nº do Protocolo: 23122.008965/2020-11
São João del-Rei-MG, 06 de Julho de 2020

ATA DA CENTÉSIMA PRIMEIRA REUNIÃO ORDINÁRIA DO COLEGIADO DO CURSO DE
ENFERMAGEM DO CAMPUS CENTRO-OESTE DONA LINDU - CCO, DA UNIVERSIDADE FEDERAL
DE SÃO JOÃO DEL-REI. Aos vinte e quatro dias do mês de junho de dois mil e vinte, às dezesseis horas,
participaram via Google Meet (plataforma de comunicação do Google) para a centésima primeira reunião ordinária do
Colegiado do Curso de Enfermagem do Campus Centro-Oeste Dona Lindu - CCO/UFSJ os membros do colegiado:
Humberto Ferreira de Oliveira Quites (coordenador), Vânia Aparecida da Costa Oliveira (vice coordenadora), Juliano
Teixeira Moraes, Patrícia Pinto Braga, Walquiria Jesusmara dos Santos e a discente Marcela Regina Azevedo de
Castro Oliveira. A pauta da reunião consta dos seguintes itens: 1- Proposta para avaliação seminário integrado
(documentos NDE - 2 unid.); 2 - Reformulação do regimento do Colegiado de Enfermagem (documento anexo - 1
unid.), 3- Propostas de alterações número de membros do NDE (verificar possibilidade de incluir representatividade
por GAD), 4- Solicitação de emissão de declaração para preceptores do ES em Carmo do Cajuru (pedido da professora
Valéria Oliveira), 5 - Informes: * composição comissões definidas na reunião do dia 10/06, * informações repassadas
pela PROEN na reunião da Congregação do dia 22/06 (Resultados e seus desdobramentos acerca dos mapeamentos
realizados referente às condições gerais dos Discentes, Docentes, Técnicos-administrativos e Terceirizados, referente
ao diagnóstico inicial da situação geral da UFSJ para o enfrentamento da COVID-19), * Novos coordenadores PIESC
na Atenção primária e o PIESC/ES Hospitalar. Estudar a possibilidade de rodízio destas coordenações entre os GAD’s
e definir funções destes coordenadores em uma próxima reunião. * Plano de ação coordenadoria para uma próxima
reunião. Humberto iniciou a reunião e solicitou a inclusão de novos informes. Todos concordaram. O item 1-
Proposta para avaliação seminário integrado (documentos NDE - 2 unid.), Humberto explicou ao colegiado que
os coordenadores de período foram convidados para analisarem sobre o processo de avaliação dos seminários
integrados. Após as discussões, o NDE elaborou um documento que foi encaminhado para o colegiado. O colegiado
discutiu o documento e após considerações decidiu que a proposta do NDE será aplicada no próximo semestre. Após
aplicação os coordenadores de período irão dar um feedback informando os pontos facilitadores e limitadores para o
NDE emitir novo documento atualizado. O Colegiado emitirá um parecer e ajustará a norma 001/2019/Colegiado. A
coordenação do curso deverá recomendar aos coordenadores de período que utilizem o documento atual do NDE como
piloto para poderem dar o feedback. O colegiado decidiu que assuntos que demandam decisões que alterem normas ou
procedimentos devem ser feitos através de parecer para que fiquem registrados na coordenação do curso. O item 2 -
Reformulação do regimento do Colegiado de Enfermagem (documento anexo - 1 unid.), Humberto explicou que
o atual regimento do colegiado foi aprovado em 2010 e atualmente não contempla algumas situações do colegiado. O
colegiado concordou que o professor Humberto faça uma leitura crítica-reflexiva do regimento, verificando as bases
legais e que apresente uma proposta de alteração do regimento nas próximas reuniões. O item 3- Propostas de
alterações número de membros do NDE (verificar possibilidade de incluir representatividade por GAD),
Considerando que a resolução 011/2012 do CONSU determina que o NDE é composto pelo coordenador do curso e
mais 04 docentes; considerando que a Resolução CONAES nº 01, de 17 de junho de 2010 determina o mínimo de
integrantes do NDE, mas não determina o máximo; considerando que no NDE não estão sendo representados todos os
GAD’s do curso; foi verificada a necessidade de alterar o número de membros do NDE e incluir a representatividade
por GAD. A discussão de alteração do número de membros surgiu no NDE, após o retorno da comissão de auto
avaliação. A alteração no número de membros do NDE visa melhorar a representatividade para as discussões do
Currículo do curso. O colegiado decidiu que será feito um memorando para a Câmara de Ensino solicitando pauta para
revisão do número de docentes que compõem o NDE. A solicitação será feita pelo colegiado em conjunto com o NDE
do curso e deverá explicitar que a Resolução CONAES não determina o máximo de integrantes (somente o mínimo),
também deverá expor a necessidade de representatividade dos GAD’s e sobre o impacto da alteração do número de
membros do NDE no processo de avaliação do curso. O item 4- Solicitação de emissão de declaração para
preceptores do ES em Carmo do Cajuru (pedido da professora Valéria Oliveira), A professora Valéria solicitou
que fosse analisada a possibilidade de emitir declaração para os enfermeiros de serviço que acompanham os alunos
que fazem estágio supervisionado II na cidade de Carmo de Cajuru. Estes enfermeiros não possuem contrato com a
UFSJ e são indicados pela prefeitura da cidade de Carmo de Cajuru. O colegiado decidiu que será feita uma consulta à
procuradoria Jurídica sobre a viabilidade da emissão da declaração solicitada. Após resposta da procuradoria será
enviado o retorno para a professora Valéria. O item 5 - Informes: * composição comissões definidas na reunião do
dia 10/06, Humberto apresentou ao colegiado a composição das comissões definidas na reunião do dia10/06 e as datas
das primeiras reuniões; * informações repassadas pela PROEN na reunião da Congregação do dia 22/06
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(Resultados e seus desdobramentos acerca dos mapeamentos realizados referente às condições gerais dos
Discentes, Docentes, Técnicos-administrativos e Terceirizados, referente ao diagnóstico inicial da situação geral
da UFSJ para o enfrentamento da COVID-19), Humberto explicou que a Proen apresentou os dados levantados
pelo mapeamento e será dado início nas discussões sobre aulas remotas e sobre as informações levantadas pelo comitê
de enfrentamento ao COVID-19. A diretoria do CCO também está agendando reunião com os coordenadores de curso
para discussão da retomada das atividades no campus; *Novos coordenadores PIESC/ES na Atenção primária e o
PIESC/ES Hospitalar. Estudar a possibilidade de rodízio destas coordenações entre os GAD’s e definir funções
destes coordenadores em uma próxima reunião; Humberto informou que a professora Patrícia Peres será a nova
coordenadora do PIESC/ES na Atenção primária e a professora Gylce Eloisa Cruz será coordenadora do PIESC/ES
Hospitalar. O rodízio das coordenações entre os GAD’s e as funções das coordenações serão discutidas nas próximas
reuniões; * Plano de ação coordenadoria para uma próxima reunião, Humberto informou que finalizou o plano de
ação da coordenadoria e irá apresentá-lo ao colegiado na próxima reunião. Nada mais havendo a tratar eu, Isabel
Cristina da Silveira Bento, lavrei a presente ata que depois de lida e aprovada, será por mim e pelos presentes assinada.
Divinópolis, vinte e quatro de junho de dois mil e vinte.
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